

17.06

**Bundesrat Markus Steinmaurer** (FPÖ, Oberösterreich): Frau Präsidentin! Frau Ministerin! Herr Minister! Liebe Kolleginnen und Kollegen im Bundesrat! Werte Zuseher und Zuseherinnen vor den Bildschirmen, via Internet und auf der Galerie! Es freut mich, dass es eine Erhöhung der pauschalen Reiseaufwandsentschädigung von derzeit 60 auf 120 Euro beziehungsweise monatlich von maximal 540 auf maximal 720 Euro geben wird. Damit gelingt eine wichtige steuerliche Anpassung, zum Beispiel für Sportler, Trainer, Betreuer und Schiedsrichter im Amateur- und Breitensport.

In Österreich sind 2,1 Millionen Menschen Mitglieder in einem Sportverein. Viele beziehungsweise der Großteil davon arbeitet ehrenamtlich. Laut den Zahlen aus dem Ministerium engagieren sich mehr als 500 000 Menschen ehrenamtlich im Dienste des Breitensports. Es freut mich daher, dass die Diäten erhöht werden. Es ist ein wichtiges Signal an alle ehrenamtlich Tätigen, dass die von ihnen geleistete Arbeit und ihr Engagement auch finanziell gewürdigt werden.

Wir, die FPÖ-Bundesratsfraktion, begrüßen die Aktualisierung und stimmen der Gesetzesänderung zu.

Abschließend darf ich euch allen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2023 wünschen. *(Beifall bei der FPÖ.)*

17.07

**Präsidentin Korinna Schumann:** Zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Arlamovsky. – Bitte, Herr Bundesrat.